

La tensión política explotó en el último pleno de Moncada cuando una concejala de Vox, Queral Trigo, simuló con sus manos una pistola con la que hizo como si se disparara a ella misma y después apuntó a la edil socialista, Feli Bondía. El incidente ocurrió en un momento de la sesión en el que se debatían sendas mociones diferentes sobre la amnistía presentadas por el PP y Vox.

“Me quedé muy sorprendida”, señala Bondía en declaraciones a este periódico, “y llamé la atención a la presidenta sobre este gesto porque me parecía increíble”. Ante esta situación la propia edil de Vox negó en un primer momento haber hecho el gesto para acabar reconociéndolo y pidiendo disculpas, cuando se advirtió de que la sesión estaba grabada.

No obstante, Bondía no aceptó las palabras de excusa de Trigo. “Estuvo todo el debate diciendo ‘qué te vote Txapote’ hasta que hizo ese gesto”, comenta la concejala, que asegura que “en 20 años que llevo en el Ayuntamiento jamás me había encontrado en una situación similar”. De hecho, Bondía advierte de que, tras vivir esta situación en el hemiciclo, “salimos casi a las doce la noche y aunque vivo delante del ayuntamiento, tuve miedo de volver a casa”.

A este respecto, la socialista comenta que “me canso de ser tolerante con los intolerantes” y advierte de que “vamos a ir a por todas para pedir su dimisión y presentaremos una moción de reprobación”. “Tenemos que buscar espacios para consensuar opiniones y respetar a todos. Hay que pasar página antes estas situaciones”, añade.

El PSPV pide la dimisión

La concejala socialista ha recibido numerosas muestras de apoyo en las redes, entre ellas las del exministro y diputado socialista en el Congreso, José Luis Ábalos. También, el secretario general del PSPV en la provincia de Valencia, Carlos Fernández Bielsa, ha calificado de intolerable e inadmisibile el gesto de la concejal de Vox en el Ayuntamiento de Moncada, Queral Trigo, que ha simulado disparar contra la concejal socialista.

Bielsa ha reclamado la dimisión inmediata de la concejal de la ultraderecha porque resulta inaceptable que un cargo público realice "gestos terroristas" en un pleno en este caso dirigidos hacia una representante elegida por los ciudadanos. El dirigente provincial ha asegurado tajante que la concejala de Vox "tiene que dimitir sin más demora porque comportamientos como el suyo degradan la democracia y las instituciones y son absolutamente abominables".

"Es inaceptable que en una democracia permitamos estos gestos terroristas más propios de fanáticos de otras épocas", ha señalado Bielsa, que lamenta que la deriva radical de la ultraderecha se ampare en discursos que fomenta la derecha, por lo que pide a los populares que se aparten del discurso radicalizado. El dirigente provincial ha reclamado también al presidente de la Generalitat, Carlos Mazón, y al de la Diputación, Vicente Mompó, que condenen la actuación de la concejala ultra.

Bielsa ha señalado que "los mismos que ahora simulan apuntar con un arma son los que llevan semanas acosando las sedes de un partido democrático y los que han señalado en redes, como también ha hecho el PP, a los diputados socialistas que han votado a favor de la reciente investidura del presidente del Gobierno".